



# PLATAFORMA DE MADRID CONTRA LA OTAN Y LAS BASES

## *Llamamiento a las organizaciones sociales y políticas de Madrid para acciones contra el imperialismo de la OTAN y el empobrecimiento de los pueblos*

Pese a toda la propaganda vertida tratando de ocultar la realidad, la situación del ejército de Ucrania resulta cada vez más desesperada, a pesar de la astronómica cantidad de recursos militares y económicos puestos a su disposición por EEUU y todos sus aliados de la OTAN.

La corrupta clase dirigente de Ucrania no ha dudado en sacrificar a su población en una guerra "hasta el último ucraniano". La capacidad de reponer su fuerza de combate, diezmada entre bajas y refugiados (muchos de ellos para evitar ser llamados a filas), se extingue inexorablemente.

Circulan ya noticias de que Trump va a replegar sus tropas en Europa y va a disminuir drásticamente el flujo de la asistencia militar a Ucrania, dejando en manos de sus aliados europeos el peso de la guerra contra Rusia. Se avecinan tiempos muy duros para una Europa incapaz de tomar la riendas de su propio futuro y obligada por su fidelidad a la alianza atlántica a sostener una guerra, ahora "hasta el último europeo", que solo interesa a sus oligarquías y a EEUU.

Paralelamente, continúa el genocidio emprendido por el estado sionista de Israel contra el pueblo palestino, alentado y apoyado por EEUU y sus estados vasallos para sostener su enclave de control en la región y que cesaría en el momento en que sus patrocinadores lograsen imponer su aislamiento efectivo y suspendieran de una vez el suministro de armamento.

En las actuales circunstancias, resulta más necesario que nunca que la voluntad antibelicista de la población se vea claramente expresada en las calles y haga llegar a nuestros gobernantes un rotundo mensaje de oposición al sostenimiento de la guerra en Ucrania y del genocidio en Palestina y a favor de buscar de todas las formas posibles una salida negociada a estas masacres.

Para ello, la Plataforma de Madrid Contra la OTAN y las Bases propone la realización de una **Marcha a Torrejón** como medio de expresar nuestro rotundo rechazo a la pertenencia a la OTAN y a la utilización de las bases militares norteamericanas en nuestro territorio (los dos elementos que condicionan sobre cualesquiera otras consideraciones la complicidad del estado español en ambas catástrofes), el sábado 15 de marzo de 2025, fecha próxima a la del aniversario del histórico Referéndum de la OTAN.

Para poder concretar la organización de esta movilización, convocamos a todas las organizaciones civiles, políticas y sindicales de la ciudad a una **Asamblea Abierta**, el **jueves 28 de noviembre, a las 19 horas**, en la sede del **sindicato ASC**, sito en la Gran Vía nº 40, 2º piso (<M> Callao).

En esta reunión se fijarían los objetivos de la marcha, sus lemas, los detalles logísticos y administrativos y las organizaciones que apoyarán la movilización, repartiendo las responsabilidades entre todas.

Se anima a todos los destinatarios de este llamamiento a que lo hagan extensivo a cualesquiera otras organizaciones con un genuino interés en desmontar la farsa de la OTAN y evitar una mayor extensión de estos conflictos.

Contacto: madrid\_cob@riseup.net